

## EL AZULEJO JOSEFINO DE LA CALLE CHURRUCA

---



Fotografía: "Chiqui" Castro Haro

Es el que nos ocupa uno de los últimos ejemplos que nos quedaba por resaltar de la cerámica dedicada a San Jose en la ciudad.

Hoy nos ocupamos por tanto de un azulejo del Santo Patriarca que se encuentra ubicado en la isleñísima calle Churruca, vía que en cierto modo marca los límites de las parroquias de la Pastora y del Santo Cristo.

El azulejo no muestra al Santo Patron pero si a la advocación josefina, en una obra de nuestro añorado hermano D. Alfonso Berraquero García.